

LES CHEMINOTS À VÉLO POUR GARDER LA LIGNE !

Le gouvernement a annoncé que la réforme de la SNCF n'engendrerait pas la fermeture des "petites lignes".

IL MENT. Les trains express régionaux appelés plus communément "TER" restent à la charge du Conseil Régional, hors les dotations de l'État injectées à celui-ci, sont en chute libre depuis plusieurs années et demeurent la résultante de la politique d'Austérité imposée par l'Union Européenne technocrate et appliquée en braves soldats par nos gouvernants successifs.



Par ce fait, "votre ligne" est menacée. Il faut réagir, le mouvement social actuel à la SNCF reste d'intérêt général. On ne peut pas suivre en se pavanant la naissance du "Royal Baby" et dans le même temps invectiver les cheminots de privilégiés.



Solidarité avec les cheminots grévistes

www.leetchi.com/c/solidarite-avec-les-cheminots-grevistes-31978353